



Neues aus dem Gemeinderat

aus der Sitzung vom 28.05.2019

Baugebiet Schloßbreite - Kalkulation Grundstückspreis

Der Gemeinderat hat sich mit der Festlegung der Grundstückspreise für die beiden Baugebiete in Burgheim „Am Vohbach“ und in Straß „Schloßbreite“ befasst. Die Preise belaufen sich auf 210 Euro/m² in Burgheim und auf 140 Euro/m² in Straß. In Burgheim ist bereits der Anschluss an das „Kalte Nahwärme-Netz“ und damit die Energieversorgung für die Zukunft enthalten.

Die Bewerbungsphase läuft mittlerweile. Interessenten wurden kontaktiert und um Bewerbung gebeten. Weitere Interessierte können sich an das Bauamt des Marktes Burgheim wenden. Auf Wunsch werden Informationsunterlagen elektronisch zugesandt.

Kindergarten Burgheim - Übergang Leitung von Frau Schmid auf Frau Henle

Frau Renate Schmid tritt zum Ende dieses Kindergartenjahres auf eigenen Wunsch und aus persönlichen Gründen von ihrer Leitungsfunktion zurück. Nachfolgerin wird ab 1. September 2019 Frau Franziska Henle. Damit ist eine rechtzeitige und weitreichende Einarbeitung der künftigen Leitung möglich. Frau Schmid ist wie gewohnt als Gruppenleitung im Kindergarten Burgheim tätig und unterstützt die neue Leiterin nach Kräften. Frau Henle wird sich auf Wunsch des Arbeitgebers und auf eigenen Wunsch berufsbegleitend weiterqualifizieren, um der Leiterinnenfunktion gerecht zu werden. **Der Markt Burgheim dankt den beiden Erzieherinnen ganz herzlich für Ihr Engagement!**

Änderung Einzugsbereich Mittelschulen Ehekirchen und Rohrenfels

Mit Schreiben vom 03.05.2019 teilte das Staatliche Schulamt im Landkreis Neuburg-Schrobenhausen mit, dass die Gemeinde Ehekirchen die Änderung des Einzugsbereichs beantragt. Die Zuordnung der Mittelschüler des Gemeindegebiets sollen dem Einzugsbereich der Mittelschule Ehekirchen zugeordnet werden. Aktuell gehören sie zum Einzugsgebiet der Mittelschule Neuburg. Der Marktgemeinderat stimmte im Rahmen der Anhörung dem Antrag aus Ehekirchen zu.

Turnhallen Burgheim -

Nutzung für Veranstaltungen außerhalb der Vereinsarbeit

Der Marktgemeinderat stimmte einem Antrag auf Nutzung der „Alten Turnhalle“ Burgheim für eine privat-gewerbliche Verkaufsveranstaltung nicht zu. Der Rat hält damit an seinem Beschluss vom 11.12.2014 fest, wonach die Hallennutzung grundsätzlich nur zugelassenen Vereinen und Gruppen gestattet ist.